



コロナ禍での1学期も終了

新型コロナウイルス感染症が再びものすごい勢いで全国に広がりはじめ、1日の陽性者もついに20万人を超え、「過去最多」という言葉が毎日のように報道されています。まさかここまで長引くとは思ってもよらなかったのですが、今年の夏も感染症対策の手綱は緩められないようです。そんな中、本日何とか1学期の終業式を行いました。今にして思えば、新型コロナウイルス感染症が収束に向かうかなと思われた時期に運動会や修学旅行、地区懇談会や学年レクを実施できたのは実は大変運がよかったのかもしれない。5年生の宿泊学習や3、4年生の復興スクールも感染者が増え始めてきたタイミングでしたので、全員参加することができ、ほっとしています。保護者の皆様には、日々の検温やマスクの準備など健康管理にご協力いただき、本当にありがとうございました。また、今年はクマの目撃情報が多く、子どもたちの登下校にもご配慮いただき、こちらも大変感謝申し上げます。今日の終業式では全校児童を代表して

が1学期にがんばったことと夏休みに挑戦したり、取り組んだりしてみたいことを発表してくれました。発表してくれた3人だけでなく、どの児童も夏休み前に計画した、めあてを達成し、充実した夏休みになることを願っています。

さて、明日から8月18日まで24日間の夏休みになります。まだ梅雨明けが宣言されていませんが、学校のプールを利用したり、子ども会の行事に参加したりして、事故に遭ったり、大きなけがをしたりすることなく、この24日間の夏休みを有意義に過ごしてほしいと思います。そして、8月19日には今と同じ元気な表情で始業式を迎えたいと思います。



着衣泳を体験～5・6年生～

7月19日（金）5、6年生が大船渡消防署職員であり水難学会メンバーである3名の方を講師にお招きし、着衣泳を行いました。「着衣水泳」ではなく「着衣泳」ということから、泳ぐのではなく、水難に遭遇した際に、いかに自分の命を守るのか、そして、どのような手段で救助を待つのか、あるいは2次災害に遭うことなく、いかに安全に救助にあたることのできるのかを体験を通して学びました。越喜来小は、夏休み前に着衣泳体験を行いますが、今回の経験が生かされるような事態にならないように、十分注意して、夏にしかできない水との触れ合いを楽しんでほしいと思います。





ジュリアン先生ありがとうございました

昨年度も越喜来小学校の担当を外れるということで一度お別れの会をしていたジュリアン先生でしたが、このコロナ禍のため、ALTの先生の来日や調整が難しくなり、今年度もジュリアン先生と一緒に外国語の学習ができる幸運に恵まれました。しかし、7月15日をもって、ALTの職を退職することになり、今回は本当に最後のお別れとなり、6年の及川椿さんが、英語で感謝の気持ちを伝えました。ジュリアン先生はとても気さくな方で、休み時間も子どもたちから遊びに誘われ、校庭でドッジボールや鬼ごっこをする姿をよく見かけました。今後は大船渡市内で別の仕事に就かれるということですので、街中でお会いすることがあるかと思えます。その時は、ぜひ英語で挨拶したり、お話ができたりするといいですね。ジュリアン先生、これまで大変ありがとうございました。



タブレットでフォトコンテスト・イラストコンクール

終業式のあと、1学期間応募を呼びかけた「フォトコンテスト」と「イラストコンクール」の表彰式を行いました。グランプリは先生方からの投票で決定しました。フォトコンテストは4年の川畑 航さんの作品（写真上）が、イラストコンクールは6年の東 小春さんの作品が選ばれました。夏休み明けにも同コンテストとコンクールを行う予定です。持ち帰ったタブレットでベストショットを撮影したり、ナイスなイラストを描いたりしてみてもはどうでしょうか。



行事予定

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
夏季休業 ～8月18日(木) プール開放 7/28, 29, 8/1, 2, 3, 4, 5, 8 午前10:00～11:30 午後13:30～15:00						
8	9	10	11 山の日	12	13	14
夏季休業 ～8月18日(木) プール開放 7/28, 29, 8/1, 2, 3, 4, 5, 8 午前10:00～11:30 午後13:30～15:00						
学校閉庁(職員不在)						
15	16	17	18	19	20	21
夏季休業 ～8月18日(木)				始業式 SB12:10 登校指導		
学校閉庁(職員不在)						
22	23	24	25	26	27	28
委員会 陸上部開き 登校指導	児童朝会 クラブ 登校指導	川の楽校		川の楽校予備日		
29	30	31	1	2	3	4
集金日	音楽朝会 クラブ		校内水泳記録会 注:8月31日から変更になりました			